

「Leap (飛躍)」



みんなが喜んで登校する学校に



文責：校長 城戸 勇司  
すべての方々に感謝を



【3年生、実力テスト実施】

3年生にとって、勝負の年です。令和3年度3学期には、高校受験が待ち受けています。現時点での自分の学力を確認するために、実力テストがあります。本年度は、5月・6月・9月・10月・1月の5回計画されています。5月は、6日・7日で実施されました。およそ、1か月後に結果が戻ってきます。毎日の学習や希望の高校への進学に向けて頑張りましょう。

「一日一日の積み重ねを大切に」

【本年度もコロナ禍であり、少しでも行事を】

5月16日に開催予定だった、第60回体育大会が新型コロナウイルス感染症拡大で県の緊急事態宣言を受けて、市教育委員会の指導のもと、延期をしました。子供たちも結団式・練習に一生懸命に取り組んでいる中でしたので、団長を初め、多くの生徒が落胆していました。ただし、10月の上旬には開催できるように計画しますので、思い出が残る、体育大会にできるよう頑張りましょう。

【今後の主な行事】

月/日	行事内容
5/24(月)	教育実習(～6/18)
5/25(火)	歯科検診、尿検査(二次)
5/26(水)	リフレッシュデイ
5/27(木)	全国学力学習状況調査(3年)
5/28(金)	生徒総会
6/1(火)	私立高校説明会(3年)
6/2(水)	リフレッシュデイ 地区中体連推戴式
6/4(金)	夢をはぐくむ講演会(2年) コットン移植(1年)
6/5(土) ～7(月)	地区中体連総合大会 (ソフトテニス、サッカー、バスケット)
6/8(火)	水曜校時
6/9(水)	火曜校時、耳鼻科検診(全学年) リフレッシュデイ
6/11(金)	県立高校説明会(3年)
6/12(土) ～14(月)	地区中体連総合大会 (陸上、野球、バレー、ソフトボール)
6/16(水)	リフレッシュデイ
6/19(土)	数学検定
6/22(火)	実力テスト(3年)～23日

【しつけ四つで高所得】神戸大など調査

うそをつかない、人に親切

「うそをつかない」「人に親切にする」など四つのしつけを子どもの時に受けた人は、所得や学歴が高くなる傾向があるとの調査結果を、神戸大や同志社大、立命館アジア太平洋大のチームが約1万6千人を対象とした調査でまとめ発表しました。

あと二つは、「ルールを守る」と「勉強をする」。四つ全てをしつけとして受けた人は、四つとも受けていない人より、1年間の平均所得が約86万円高かった。

チームは、幼児教育が労働現場での評価にどう影響するかを検証するため、しつけと所得や学歴との関係を調査。インターネット上で9万人にアンケートし、約1万6千人から回答を得た。

すると、四つ全てのしつけを受けた人の平均所得は479.6万円。四つとも受けていない人は393.4万円。大学や大学院を卒業した人の割合は、全て受けた人で55%、受けていない人は46.5%だった。

飲酒運転や脱税、年老いた親の面倒は子が見るべきだ、などの論点についてどう考えるか、4段階で評価してもらった結果、四つ全てを受けた人はより強い倫理観を持っていることも分かった。

しつけは、あいさつをする、親の言うことを聞くなどを含め計八つから選んでもらったが、うち四つが特に重要なことが示された、としている。

神戸大の西村和雄特命教授は「この四つのしつけは、昔なら誰かに言われていたこと。今は言われることが少ないので、意識して子どもに繰り返し言い聞かせる必要がある」と話している。

(平成25年「基本的モラルと社会的成功」独立行政法人経済産業研究所)

所得で人を計ることはできませんが、倫理観にも影響を与えることを考えると、しつけがいかに大切なのかを感じさせられました。